

Wir trauern um unser Fanclub Gründungsmitglied Gertrud Zimmermann

07.08.2021 13:14 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Wir trauern um unser langjähriges Fanclubmitglied Gertrud Zimmermann

Als Gründungsmitglied war Gertrud Fanclubmitglied der ersten Stunde. Sie ließ sich kaum eine Stadionsausfahrt entgehen und unterstützte tatkräftig bei zahlreichen Fanclubaktivitäten. Ihre liebenswerte Art, ihre große Hilfsbereitschaft und ihr herzliches Lachen werden uns sehr fehlen. Unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme gilt ihrer Familie.

Ruhe in Frieden liebe Gertrud, wir werden dich nie vergessen!

FC Bayern Fanclub Bayernfreaks Hohentengen

Präsident

Michael Buttlinger

Einen Kommentar schreiben